



## SANIDAD

### Los diabéticos recibirán las tiras en los Centros de Salud

■ La Federación de Asociaciones de Diabéticos de Castilla y León, en la que se integran los asociados de León, Astorga y Comarca, La Bañeza y El Bierzo, informa de que ha mantenido reuniones con la Gerencia de Área y con la Dirección de Enfermería de Atención Primaria para acabar con los cambios de medidor y eliminar los problemas a la hora de dispensar las tiras reactivas en los centros de salud. De encontrarse con algún problema en este sentido, se informará al (660) 59 99 46. | DL